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cons, Macron !
écrit par Christine Tasin | 17 juin 2021

On  se  souvient  que  Salomon  s’était  pris  un  savon  et  une
rebuffade publique quand il avait cru, l’imbécile, changer le
regard des Français sur le fossoyeur en annonçant que la fin
du masque ce serait pour la fin juin… Immédiatement un démenti
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cinglant l’a renvoyé dans l’obscurité dont il n’aurait jamais
dû sortir.

� « A partir du 1er juillet, le port du masque en extérieur
devrait être levé dans le respect des gestes barrières. Il
sera  maintenu  à  l’intérieur  »,  selon  Jérôme  Salomon,
directeur  général  de  la  santé,  invité  de  #RTLMatin
pic.twitter.com/yKDf4zKsL2

— RTL France (@RTLFrance) June 14, 2021

Après cette déclaration, le ministère de la Santé a réagi en
modérant les propos de Jérôme Salomon: “Aucune décision n’a
encore été prise concernant le port du masque en extérieur
dans les prochaines semaines, qui reste donc la règle”.

“Les experts scientifiques seront amenés à se prononcer au
cours du mois de juin sur une évolution de cette règle”, a
précisé  le  ministère  de  la  Santé  dans  une  déclaration
transmise  à  l’AFP.  Source

.

Ce n’est pas qu’ils n’avaient pas prévu la fin du masque, au
contraire… c’est qu’ils se réservaient 2 effets propres à
amener  ces  toutous  de  Français  à  manifester  leur
reconnaissance  :

-il fallait que ces mesures “libératrices” fussent annoncées
par Castex ou Macron en personne, histoire de les mettre en
valeur et de déclencher, comme à Roland-Garros, un phénomène
de reconnaissance “merci Macron, merci Castex”… et donc de
manifester cette reconnaissance… en votant LREM !

-il fallait que ces mesures eussent lieu juste, pile-poil
avant le premier tour (le masque 3 jours avant, et la fin du
couvre-feu la veille) et certainement pas fin juin, ce qui
n’aurait servi  à rien politiquement ! Macron est à la ramasse
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partout, les régionales-départementales ça va être un désastre
LREM, et ils en sont tous si certains qu’ils ont renoncé à
faire  une  liste  en  PACA  ,  se  contentant  d’un  ou  deux
strapontins  dans  la  liste  de  Muselier.  Ah  !  ah  !  ah  !

.

Par  ailleurs,  le  masque  en  intérieur,  les  jauges,  le
passeport  sanitaire,  la  vaccination  dont  on  nous  serine
qu’elle devrait (va ? ) être obligatoire demeurent. Pas un
mot pour parler de leur fin !  Appelle-nous cons, Macron !

Comment se fait-il que, au bout de 4 ans, les Français ne se
demandent pas, à chaque déclaration, décision… de Macron qui
il veut manipuler et dans quel sens ? 


